

Así reducen la brecha digital en un colegio sevillano

Una quincena de niños del centro que se encuentran en situación de vulnerabilidad reciben un curso gratuito del Colegio Mayor Alborán, con la intención de reforzar sus competencias digitales de cara al próximo curso, tras un duro confinamiento sin acceso a medios informáticos ni internet.

15/07/2020

Diario de Sevilla Superando la Brecha Digital en el verano solidario del Colegio Corpus Christi

Desde el pasado 6 de julio, el Colegio Diocesano Corpus Christi viene desarrollando el curso *Superando la Brecha Digital*, una actividad de refuerzo en la competencia digital que se está llevando a cabo en la sede del centro para los alumnos de 3º a 6º de Primaria pertenecientes a familias en situación de vulnerabilidad.

La puesta en marcha de esta iniciativa parte de la dificultad con la que los menores del centro se han encontrado durante el confinamiento para acceder a las clases. "Un 42% de los niños del colegio están en lo que llamamos 'La brecha digital'. No tenían dispositivos digitales, ni acceso a internet y con mucha dificultad han seguido las tareas de clases", subraya Patricia Loring

Lasarte, directora de Cáritas Corpus Christi.

En horario de mañana de lunes a viernes, hasta el 24 de julio, los menores asisten a este curso, impartido de forma gratuita con los propios dispositivos que aporta el centro. Esta acción cuenta con la colaboración de Cáritas de la Parroquia del Stmo. Corpus Christi, la Asociación de amigos del colegio y la generosidad de los feligreses por su aportación a esta causa. También el centro agradece la tarea que desempeñan las alumnas del Colegio Mayor Alborán, las cuales son las encargadas de impartir dicho curso de manera altruista.

Esta es la primera vez que se organiza el curso *Superando la Brecha Digital*, resultado de la unión de varias iniciativas. "En el equipo de Cáritas Parroquial pensamos que debíamos hacer algo este verano con

los niños del colegio y las familias acogidas en nuestra parroquia.

Después ha sido la unión de varias iniciativas las que han hecho posible este proyecto", describe Patricia Loring, también presidenta de la Asociación de Amigos del Colegio Corpus Christi y miembro del Consejo Escolar del colegio.

La voluntad puesta en esta iniciativa por parte del Colegio Mayor Alborán, que durante el curso escolar ya colabora con el Colegio Corpus Christi con monitoras de comedor, también ha sido fundamental para que todo haya salido adelante.

"Quería organizar un voluntariado en verano en el colegio Corpus Christi y así ha sido", detalla Loring.

Tras la aprobación por parte de la dirección del colegio para desempeñar este curso, se puso en marcha a principios de julio. La intención del mismo es la de

capacitar a los niños para realizar las tareas del colegio utilizando ordenadores tanto de forma presencial como *online*.

Para ello era fundamental conseguir dispositivos digitales, y en esta tarea la Asociación de Amigos del Colegio se puso en contacto con "los 300 voluntarios". "Han sido un gran apoyo para conseguir los ordenadores, también empresas como Softcom y particulares han colaborado. Hemos conseguido más de 20 dispositivos digitales y 5 torres de mesa", reseña Loring.

El curso se ha diseñado para 15 alumnos, con un máximo de 11 voluntarios que se han formado previamente en los sistemas que utiliza el colegio.

Hasta el momento, están haciendo el curso 14 alumnos y en la primera semana hubo 11 voluntarias. "Está siendo una experiencia muy bonita y

positiva. Los alumnos están muy ilusionados, trabajando mucho y las familias muy agradecidas", recalca Patricia Loring. Por ello, espera que el curso próximo, tras poner todos los medios necesarios, se consiga que todos los alumnos hayan superado la brecha digital. "Nuestro próximo reto es que todas las familias tengan acceso a internet para que puedan trabajar *online*", detalla.

Pero no sólo las voluntarias y organizadores lideran el equipo del curso, la colaboración de las familias del centro es un pilar más y necesario en esta iniciativa: "Uno de los padres del colegio se ofreció a formatear todos los ordenadores y a estar atento a todo lo que necesiten durante el curso como apoyo técnico; y todo de forma altruista", cuenta emocionada la directora de Cáritas Corpus Christi, que concluye agradeciendo el gesto solidario de todos lo que de forma generosa se

han involucrado con este curso creando un equipo "con el que merece la pena trabajar".

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/colegiomayoralboran-digitalizacion-confinamiento-solidaridad/> (23/02/2026)